あま市立七宝北中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



白ら学び、心優しく、周りのために行動できる。

- 1年 人との関わりを大切にし、自主自立の精神を身に付けます。
- 2年 それぞれの個性や立場を尊重し、温かな人間愛の精神を育みます。
- 3年 より高い目標をもち、よりよい社会の実現に努めようとする実践力を育みます。

愛知県に避難されている方を招いて、講演会を 開いた。命について考え、人と人とのつながり について、改めて考えを深めた。



講演会のようす



愛知県に避難されている方へ、寒中見舞いの絵手 紙を描いた。絵手紙を受け取る方へ温かいメッセー ジを添えた。

自分の意見を発表し、考えを聞き合う



東日本大震災について、映像や新聞記事などから、 友達と意見を発表し合い、「自分にできること、周り のためにできること」について、考えを聞き合うこと ができた。

〈子どもたちの声〉

- 本当に怖いと思いました。
- 今の私には命が何なのか分からない。 でも何があっても命は大切にしてほしい。
- ・ 自分と同じくらいの年齢の子が、どれほどの つらい思いをしたかを考えるとつらい。

家庭・地域の皆様へ

学校のことや身近なことについて、子どもたちと家庭で話し合う機会を大切にしていきましょう。





みんなで子どもの心を育むために

委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育 推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラルBOX